

# 名古屋北部民商ニュース

発行：2025年6月9(月) No.622

名古屋北部民主商工会  
〒462-0035 北区大野町3-19  
TEL (052)915-8111  
FAX (052)915-8114  
E-mail jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

## 会員どうしのつながりを深めよう！

### 守山西・守山東支部総会 新しい支部長も決まる

#### <守山西支部>

5月31日の正午から、守山西支部の総会を、役員会の会場として使っているサガミで、開催し7名が参加。最初に、和賀井支部長から、「長年、配達・集金と支部長をやってきましたが、降りることになりましたので皆さんご協力よろしくお願いします。」と挨拶。その後は事務局から、活動の報告と拡大の訴え、役員等の提案がありました。税務調査や税金や社会保険料の滞納などの相談や3.13への集団申告など資料や民商ニュースで報告を行いました。新しい支部長には佐々木すみ子さんを選出。佐々木さんは、民商へ入会者を紹介したり、最近も商工新聞を友人に拡大したことも報告されました。安藤会計から、財政報告があり、今後は拡大行動などには行動費を出すことを提案・承認されました。



#### <守山東支部>

同日夜7時から、「浜木綿」(中華料理)で、守山東支部総会を23名の参加で行いました。東支部長から、「昨年、本業で忙しく参加出来なかったですが、ご協力いただきありがとうございました。」と協力への感謝を込め、挨拶。その後は事務局から、活動の報告と拡大の訴えを行い、特に、毎週発行の「北部民商ニュース」も添付し、本人の談も合わせて、社会保険料や税金の滞納の対策や、税務調査を役員会や立会を強め乗り越えた経験も報告されました。支部長には、税務調査で頑張った山口さんが選ばれました。山口さんは、昨年退会した三浦さんを今回招待し、「税務調査では本当に励まされました」と感謝の花束も贈呈。料理や酒も大いに楽しみ、盛り上がる中で、三島副会長が「今日は私達夫婦の記念日なんだ」と発言し、皆からの祝福の拍手が起きました。河上さんからは、「北部民商ニュースは、欠かさず読んでるよ」と声がかかったり、3.13統一行動の前夜に入会した会員から「申告が出来てほっとしました！」と感想が述べられたり終始あたたかな雰囲気にも包まれた支部総会でした。



### 産地民商のドクダミ茶、ドクダミチンキ

民商事務所の1階駐車スペースのまわりに、白いドクダミの花が咲いています。先日、会員の植木さんが、大量のドクダミを抜いて、水洗いし、民商の3階にドライフラワーのように干してくれました。また、一部はリカーと一緒に瓶につめて、ドクダミチンキ用に。

ドクダミチンキは、虫刺されや水虫にも効果があるそうです。ドクダミチンキが欲しい方は、少なからお分けできると思いますので、事務局までご連絡ください。  
(ドクダミチンキとして使用できるのは7月以降になる見込)



### 名古屋北部民主商工会 第14回定期総会

役員、代議員の皆さんの参加で成功させましょう

日時 6月14日(土) 19時～  
(18時30分～弁当を配布します)

場所 めいほく鳩岡の家3階鳩岡ホール  
北区鳩岡町1-1-5

### 名古屋北部民商婦人部第14回定期総会

日時 7月6日(日) 10時30分～  
場所 民商事務所3階

第二部 講演 なぜコメが高騰? 米と政治の関わり  
<講師>川合 富雄さん(元小学校教諭、共産党学習・教育部員)